

Dernier tournoi de bridge avant les vacances

Publié le 07/07/2022 à 06:25 | Mis à jour le 07/07/2022 à 06:25



Les jeunes bridgeurs et bridgeuses avec leurs encadrants.

© Photo NR

Huit élèves de l'école de Val de Cisse de Nazelles-Négren se sont retrouvés dans les locaux du club de bridge pour un dernier tournoi. La fin d'une année d'apprentissage sur le temps scolaire, puis sur la pause méridienne.

Réflexion, persévérance, stratégie : les parents ont pu apprécier la performance de leur enfant. Coupes et cadeaux ont récompensé les compétiteurs. Un temps convivial a clôturé cette manifestation en présence des intervenants, de la présidente du club et de Damien Charbonnier, directeur de l'école. Le partenariat se poursuivra l'année scolaire prochaine.

